

Korneuburger

NÖN

www.noen.at

Woche 12, 19.3.2013

Abo-Hotline: 02742/802-1802

€ 2,50

18 Korneuburg-Umgebung

Woche 12/2013 **NÖN**



Josef Zinsberger in seiner neuen Galerie. *Foto: Zinsberger*

Künstler gründet Galerie Le-Art

LANGENZERSDORF | Der Langenzersdorfer Künstler Josef Zinsberger gründete vor Kurzem eine neue Galerie in der Praunstraße mit dem bezeichnenden Namen „Galerie Le-Art“. „Damit will ich die Ausstellungs- und Kunstpräsentation in Langenzersdorf verbessern“, begründete der Maler seine Entscheidung.

Neben der Malerei soll hier auch die Bildhauerei eine neue Heimat bekommen. Künstler der beiden Sparten sollen sich hier präsentieren können. Zinsberger will damit aber auch jungen Künstlern mit Potenzial und Zukunft ein Podium bieten. Wichtig: Es werden nur die höchsten Qualitätskriterien zum Zuge kommen. Auch die kontinuierliche Zusammenarbeit mit den Künstlern gehört zu der Philosophie der neuen Galerie.